

Puesta a punto en Carbajosa

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado las obras de reparación integral del suelo de caucho del parque La Charca, situado en el centro urbano de la localidad salmantina. Se trata de una obra contemplada en el plan de inversiones previsto en los presupuestos municipales aprobados en diciembre del año pasado, explican en el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada. La obra se realiza con un crédito extraordinario aprobado en el pleno celebrado en el mes de mayo que fijaba una cantidad de 20.000 eu con parque de La Charca es uno de los parques infantiles con más uso del municipio y se hace necesario acometer una reparación integral del suelo de caucho que ya está deteriorado, añaden desde Carbajosa de la Sagrada. Este municipio del alfoz salmantino, además, tiene una gran población infanti le viene que paractiva de la carbat y siene una gran población infantil esta de carbajosa de la fagrada.

Tres grandes murales decorarán las instalaciones del Área Joven

SANTA MARTA DE TORMES

Las pinturas cubrirán la fachada principal, la pared de la cancha de baloncesto y la del depósito

REDACCIÓN / WORD

SALMANCA. El Área Joven de Santa Marta de Tormes luce nueva imagen exterior. Se trata de varias pinturas de gran formato que recubren la pared de la fachada del edificio principal, la pared de la cancha de baloncesto y la del depósito.

Las obras, que estarán terminadas antes de que concluya agosto, están siendo realizadas por el artista Caín, pues su técnica, explica la edil de Juventud, Marí Cruz Gacho, «se ajustaba a lo que queríamos que simbolizaran estos trabajos. Queríamos que fueran pinturas que reflejaran el espíritu del centro, la importancia de la juventud y que convirtieran este espacio en un referente para todos los jóvenes, un lugar en el que encuentren ocio pero también cultura y con el que buedan sentires identificados».

pero también cultura y con el que puedan sentirse identificados». De este modo los diferentes murales reflejarán dibujos intimamente vinculados con actividades relacionadas con estos jóvenes como son su gusto por la música, el baile, la pintura o los deportes, entre otros. Asimismo deportes entre otros. Asimismo



Uno de los murales del Área Joven. wort

hay una parte destinada a la mujer y la importancia que esta tie-

ne en nuestra sociedad actual. En total se trata de 60 metros lineales que llegan a una altura de entre dos y tres metros y en los que se pueden observar unos colores muy llamativos. Estas creaciones forman par-

Estas creaciones forman parte de una reforma más amplia contemplada para el centro sobre el que se han realizado diversos acondicionamientos recientes como en la zona exterior y del interior del mismo, limpiezas de terreno, creación de una pista de mini basket con canasta y unas gradas. Asimismo se creó una zona de ejercicio con varios aparatos, un suelo de caucho y también la instalación necesaria para ubicar una pista de ping pong. Además en el paseo principal se levantó una acera y se colocaron baldosas de hormigón. En el espacio restante se esparció una capa de grava fina y se colocó una mampara de división de vidrio en el interjor y una nuerta

nampara de unision de vivino en el interior y una puerta.

Cabe recordar que el Área Joven es un servicio municipal y que se ha convertido en lugar de encuentro donde se realizan actividades programadas, además de espacios de tiempo libre para compartir. Además de ser centro joven se ofertan otros servicios como punto de Información Juvenil (PiD), y entre los que se encuentran algunos como la gestión del carnet joven europeo, asesoría jurídica, de empleo, vivienda, becas, oposiciones o viajes, entre otros.

El Consistorio ayuda con 31.000 euros a 28 asociaciones locales

SANTA MARTA DE TORMES

Se trata de agrupaciones vecinales, educativas, culturales y medioambientales, además de AMPAS de los colegios

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha activida nunciado la concesión de 30.961 euros de ayudas, que serán repartidos entre diversas asociaciones santamartinas, que de esta forma recibirán en un corto plazo de tiempo el 50% de las ayudas, mientras que el resto les llegará una vez que justifiquen el importe total de concedido.

itiquen el importe total de lo concedido. El edil de Participación Ciudadana, Francisco Miguel Garcia, apuntó a este respecto que «volvemos a apoyar con estas subvenciones a las asociaciones porque consideramos fundamental mantener vivo el tejido asociativo de la localidade. Esta Corporación siempre ha apostado por el asociacionismo en la localidad lo que se demuestra con el apoyo que se le da materializado en estas subvenciones y que viene a sumarvenciones y que viene a sumar-

se a otros ofrecidos con la puesta a disposición de espacios e infraestructuras».

Este año se mantiene el número de asociaciones que recibirán las ayudas del municipio, un total de 28, y entre las que se encuentran asociaciones vecinales, culturales, de fotografía, pintura, baile a otras vinculadas al medio ambiente, al deporte y las AMPAS de los colegios, que gracias a estas subvenciones podrán llevar a cabo actividades extraescolares. En este sentido el concejal de Participación Ciudadana re-

urticipación Ciudadana recordó que «es importante destacar las ayudas que realizamos a las AM-PAS de los centros escolares de nuestro municipio, puesto que gracias a ellas los colegios pue-

den permitirse ofertar un mayor número de actividades extraescolar. Los centros educativos de nuestro municipio dispondrán de recursos que mejorarán estas propuestas, en un intento por fomentar la actividad de los representantes de padres y mayor de la companya de la companya

puestas, en un intento por fomentar la actividad de los representantes de padres y madres de los diferentes centros». Asimismo el Ayuntamiento t través de la ayuda a las actividades de las AMPAS refuerza el

Asimismo el Ayuntamiento a través de la ayuda a las actividades de las AMPAS refuerza el protagonismo de estas asociaciones que enriquece la oferta educativa de Santa Marta, señalan desde el Consistorio.